

Le début du mois de juillet a été inhabituellement pluvieux et froid et on savait que dès que le soleil serait de retour, la Plage des deux Rives ferait un carton. Ce dimanche 18 juillet, ce sont 4832 personnes qui ont été recensées sur l'ensemble du site, côté Nancy et côté Tomblaine ! Ce projet, voulu par Mathieu Klein est un projet de vie, un projet d'intérêt général. Parce qu'il correspond à ce que souhaitent de très nombreux grands-nancéiens. Ceux qui ont grogné, plus soucieux des dépenses publiques aujourd'hui qu'hier, ceux qui n'ont pas voté ce projet, ont eu tort d'ignorer la demande de nos concitoyens et cette énorme opportunité de proposer quiétude, activités, vacances accessibles à tous.

J'espère que désormais tout le monde sera convaincu et que tout le monde soutiendra La Plage des deux Rives, qui transforme complètement l'image de notre agglomération en été. Oui, pour la première année cela a coûté cher, mais si on ramène le coût total au nombre d'usagers satisfaits, la dépense devient dérisoire, quand le service rendu au public est de qualité.

Il me semble que cette façon de faire de la politique est la bonne, puisqu'elle nous permet de faire société, malgré la canicule qui succèdera à la pluie, malgré la crise sanitaire et malgré les quelques grincheux qui ne souhaitent pas cette réussite...

NANCY-TOMBLAINE

Le soleil brille enfin sur Nancy Plage

Après des jours, voire des semaines, d'une météo capricieuse et pas franchement coopérative, le soleil a joué des coudes et fini par s'imposer ce dimanche. Pour le plus grand plaisir de ceux ayant décidé d'investir les rives de la Méchelle.

On a dit et entendu que l'investissement paraissait cher, voire hors de prix... Que cela ne fonctionnerait pas. Un scepticisme de mise surtout lorsqu'on lance un tel projet en Lorraine et que celui-ci est nouveau en tout point. Mais ce dimanche, le constat était sans appel. Les plages des Deux Rives ont été prises d'assaut. Le thermomètre dépassant sans broncher les 30 °C, peu se sont posés de questions et ont pris possession des berges de la Méchelle.

Sur la plage aménagée, le foot a, un temps, fait de l'ombre au volley mais qu'importe, une fois dans la place, le dépaysement est total. On n'est plus à Nancy mais bien en vacances, sur la plage, à laisser le temps filer à une douce allure. Les bassins ont, eux, fait le plein en un temps record, les maîtres nageurs sauveteurs ont veillé toute la journée durant.

Non loin de là, les doux effluves des churros de la Maison Oliero viennent taquiner les papilles à l'heure du goûter. À la baguette, Clémence et Andrew Oliero, patron de Gégé la Bronzette. Le couple a relevé le défi en installant sa guinguette de plage qui a séduit le jury au



Baignade appréciée dans un des deux bassins hors sol de la plage des Deux Rives de la Métropole du Grand Nancy sous un soleil enfin de retour. Photo ER/Alexandre MARCHI

moment de l'appel à projets, avec ses quatre chalets proposant, frites, sandwiches, glaces, granitas... Mais aussi des rafraîchissements et des planches apéros... Le tout contenu dans une fourchette de prix serrée.

On dirait le Sud

« Je préfère vendre trois granitas qu'un seul, on n'est pas là pour assassiner les gens qui, de toute façon, ne reviendraient plus si c'était le cas ! » analyse simplement celui qui, une fois encore a su être réactif. « Les premiers jours, à force de les

ouvrir et fermer, les frigos ne rafraîchissaient plus les boissons, le lendemain je suis allé louer un camion frigorifique. » L'affaire était dans le sac et l'établissement trouvait sa vitesse de croisière...

Nouvelles contraintes

Et s'adaptait. « En fait, c'est comme un bouton On/Off de la machine à churros. S'il fait beau, ça cartonne, sinon, on ne travaille pas ou peu. C'est le jeu », poursuit celui ayant l'optimisme collé à la peau et qui emploie, sur le site, sept per-

sonnes. « Quoi qu'il en soit, on est heureux d'être là. On a passé quelques nuits blanches notamment quand, à une semaine de l'ouverture les engins de chantier étaient encore présents. Puis les chalets sont arrivés, on a installé les tables, les parasols et on a vu ce que ça donnait, on était vraiment content et le premier jour, on a eu beaucoup de monde. On se serait vraiment cru en vacances dans la Sud... Ce ressenti, je ne l'ai eu qu'au moment où l'on a ouvert la première fois. Ce projet, c'est le dernier bébé de la

famille Oliero ! » Un dernier né qui va devoir jongler avec les futures restrictions, que ce soit le pass sanitaire ou le port du masque obligatoire dans l'espace public. « On s'adaptera de toute façon », se résigne Andrew Oliero. Reste à savoir comment ces fameuses contraintes seront appliquées. En effet, dans les Pyrénées-Orientales, le port du masque est obligatoire dans l'espace public... Sauf à la plage. Du coup, Nancy Plage... Plage ou pas plage ? Réponse mercredi.

Yannick VERNINI